



MARKTFLECKEN MENGERSKIRCHEN

MODERNE ARBEITSWELTEN
FÜR EINE LEISTUNGSFÄHIGE
GEMEINDEVERWALTUNG

Moderne Verwaltungsarbeit stellt hohe Anforderungen an Arbeitsplätze und Besprechungsräume: Effizienz, Ergonomie und ein professionelles Erscheinungsbild müssen gleichermaßen erfüllt werden.

Im Rathaus Marktflecken Mengerskirchen hat die HEES GmbH diese Anforderungen konsequent und modern vereint, um sowohl den Mitarbeitenden als auch den Bürgerinnen und Bürgern ein zeitgemäßes Umfeld zu bieten.

FÜR DAS BESSERE ARBEITEN.





MARKTFLECKEN MENGERSKIRCHEN

DREHSCHEIBE DES KOMMUNALEN LEBENS

Das Rathaus des Marktfleckens Mengerskirchen ist die zentrale Anlaufstelle für die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde. Hier arbeitet die Gemeindeverwaltung unter der Leitung des Bürgermeisters gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern verschiedener Fachbereiche. Dazu zählen unter anderem das Bau- und Ordnungsamt, das Finanzwesen sowie die allgemeine Verwaltung.

Im Rathaus werden täglich zahlreiche Aufgaben erledigt: von der Bearbeitung von Bauanträgen und Meldeangelegenheiten über finanzielle Verwaltungsprozesse bis hin zur Organisation kommunaler Projekte und politischer Entscheidungen.



DER AUFTAG:

ERGONOMISCH, FUNKTIONAL, REPRÄSENTATIV: EIN ZIEL FÜR ALLE ARBEITSBEREICHE

Als Ort intensiver Verwaltungsarbeit, persönlicher Beratungsgespräche und interner Abstimmungen stellt das Rathaus hohe Anforderungen an Funktionalität, Ergonomie und Arbeitskomfort. Moderne, gut durchdachte Büroeinrichtungen können die tägliche Arbeit erheblich erleichtern, die Gesundheit der Mitarbeitenden unterstützen und gleichzeitig ein freundliches, professionelles Umfeld für Bürgerkontakte schaffen. Genau dafür haben die Verantwortlichen die Hees GmbH als Partner für

das bessere Arbeiten gewählt. Ziel des Projekts war es, die Arbeitsplätze im Rathaus Mengerskirchen ganzheitlich neu auszustatten. Dabei sollten ergonomische, langlebige und funktionale Möbel zum Einsatz kommen, die den unterschiedlichen Anforderungen von Einzelbüros, Großraumbüros, Empfangsbereichen und Besprechungsräumen gerecht werden. Gleichzeitig sollte ein einheitliches, hochwertiges Erscheinungsbild entstehen, das die Professionalität der Verwaltung widerspiegelt.



DIE UMSETZUNG:

GANZHEITLICHE EINRICHTUNG FÜR EFFIZIENTES UND GESUNDES ARBEITEN

Im bewussten Kontrast zu dem historischen, altehrwürdigen Rathaus-Gebäude steht das moderne Einrichtungskonzept, das durch die Experten von HEES umgesetzt wurde. Für das Rathaus des Marktfleckens Mengerskirchen wurde ein ganzheitliches Einrichtungskonzept realisiert, das Funktionalität, Ergonomie und ein einheitliches Erscheinungsbild miteinander verbindet. Zentrales Element in nahezu allen Arbeitsbereichen sind elektrisch höhenverstellbare Motortische des Modells fouraction, von FM, die einen flexiblen Wechsel zwischen Sitz- und Steharbeit ermöglichen und damit aktiv die Gesundheit sowie die Leistungsfähigkeit der Mitarbeitenden unterstützen. In Kombination mit den ergonomisch geformten Drehstühlen Asiento (FM) entsteht ein Arbeitsplatz, der individuell anpassbar ist und auch bei intensiver Bildschirmarbeit hohen Komfort bietet.

Ergänzt werden die Einzel-Arbeitsplätze wie auch das Großraum-Büro im oberen Geschoss durch durchdachte Stauraumlösungen aus den Serien Endless und Clear, die für Ordnung, kurze Wege und eine klare Raumstruktur sorgen. Orgacontainer von FM unterstützen zusätzlich eine effiziente Organisation im Arbeitsalltag.

Im Bürgermeisterbüro tragen Monitorhalterung der Serie Clu von Novus und die hochwertige Stehleuchte Lavigo core von Waldmann zu optimalen ergonomischen und lichttechnischen Bedingungen bei, wodurch konzentriertes Arbeiten über längere Zeiträume erleichtert wird.

Auch die Bereiche mit Bürgerkontakt und interner Kommunikation wurden gezielt berücksichtigt: Die Theke aus der Serie Hamburg (FM) im Bürgermeister-Vorzimmer verbindet repräsentatives Design mit funktionalen Arbeitsflächen, während der Besprechungsraum mit einem großzügigen Tisch und komfortablen Stühlen eine angenehme Atmosphäre für Meetings, Abstimmungen und Gespräche schafft. Insgesamt greifen alle eingesetzten Möbel harmonisch ineinander und bilden eine moderne, langlebige und nutzerorientierte Arbeitsumgebung, die den Anforderungen einer zeitgemäßen Gemeindeverwaltung gerecht wird.

Neben der Aufwertung der Verwaltungsbereiche hat HEES auch auf die Gestaltung des vermeintlich schönsten Tages im Leben von zwei sich liebenden Menschen eindrucksvollen Einfluss genommen.

Im Trauzimmer sorgt der schicke Besprechungstisch Conventus in Kombination mit den Shuffle Clubsessel aus dem Haus Interstuhl für ein würdiges Heirats-Setting. Während der hochwertige Tisch mit seiner zeitlosen Formensprache Ruhe und Würde ausstrahlt und dank seiner stabilen Konstruktion Beständigkeit und Verlässlichkeit vermittelt, ergänzen die Shuffle-Sessel den Tisch ideal.

Mit der einladenden Polsterung und dem hohen Sitzkomfort heben sie sich deutlich von klassischen Konferenzstühlen ab und sorgen für eine wohnliche, warme Atmosphäre. Im Zusammenspiel entsteht ein Trauzimmer, dass formell genug für den rechtlichen Akt der Trauung ist, aber gleichzeitig eine persönliche, angenehme Stimmung erzeugt.



DAS RESULTAT:

EINE ARBEITSWELT, DIE DEN UNTERSCHIED MACHT

Die Neueinrichtung hat sich für Lachmann & Rink wunschgemäß entwickelt: zu einem Ort, an dem Menschen sich begegnen. Die neuen Arbeitswelten fördern Austausch, inspirieren zu neuen Ideen und geben den Teams den Raum, den sie brauchen, um ihre Stärken zu entfalten. Durch die ergonomische Ausstattung und die flexible Raumstruktur entstand ein Umfeld, das nicht nur funktional ist, sondern einen starken Wohlfühlfaktor bietet.

Das Flex-Büro begeistert mit seiner Wandelbarkeit und wird von den Mitarbeitenden bereits ebenso intensiv genutzt wie die neu gestalteten Besprechungsräume. Insgesamt ist ein Arbeitsort entstanden, der Identität stiftet, Ideen vorantreibt und das Zusammengehörigkeitsgefühl im Unternehmen stärkt.





„Dank der neuen Büroeinrichtung von HEES haben wir einen großen Schritt in Richtung moderner und gesunder Verwaltungarbeit gemacht. Die ergonomischen Arbeitsplätze unterstützen unsere Mitarbeitenden im täglichen Einsatz spürbar, und gleichzeitig wirkt das Rathaus insgesamt deutlich strukturierter und zeitgemäßer. Wir fühlen uns in unseren neuen Räumen sehr wohl und das merken auch die Bürgerinnen und Bürger bei ihren Besuchen.“

Daniel Melchert
Bürgermeister des Marktfleckens Mengerskirchen

Hees GmbH
Leimbachstraße 266
57074 Siegen

Kontakt:
Tel. 0271 48 81-0
info@hees.de
www.hees.de

FÜR DAS BESSERE ARBEITEN.  **HEES**®